
Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP   
REQUERIMENTO

Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO à
Diretoria Executiva da Associação do Hospital e Maternidade São José para que
responda à esta Casa o seguinte:

1. Foi amplamente divulgado através da redes sociais, e com isso diversos

questionamento de munícipes sobre a utilização do carro do hospital pelo

gerente administrativo, Sr. José Luiz Minutti em atividades particulares, essa

informação procede? Em caso positivo, a Diretoria já tinha conhecimento desta

prática?

2. Novamente em caso positivo, essa utilização é autorizada pela diretoria?

Existe algum documento que concede essa autorização? Justificar.

3. Em caso negativo, quais serão as atitudes a ser tomadas pela Diretoria a

respeito do assunto?

JUSTIFICATIVA

Este subscritor foi questionado por muitos munícipes sobre essa notícia, onde
esses moradores perguntam sobre a utilização de veículo da entidade para fins
particulares.

Vale ressaltar que esta Casa de Leis não mede esforços para cada vez mais o
Hospital São José seja melhor e mais eficiente, tanto na parte clínica quanto
administrativa.

O Vereador tem como uma das principais funções e prerrogativas a fiscalização
de entidades que disponibilizam serviços público à comunidade, bem como são
geridos os recursos públicos repassados, e com esses questionamentos venho

cumprir prerrogativa ficád
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Diante disso, este Requerimento tem o escopo de trazer transparência à nosso
população, bem comg para que esta Edilidade possa auxiliar na solução de eventuais
problemas. 1

Sala das Sessões, em 10 4) fevereir: S
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